

**Le Conseil de la Fondation Surgir, la Direction,
les collaboratrices et collaborateurs, les bénévoles, les proches et amis,
ont le regret de faire part du décès de**

Jacqueline THIBAULT

survenu le 14 avril 2022. Jacqueline Thibault a dédié sa vie à aider les plus vulnérables particulièrement au Moyen-Orient comme déléguée de Terre des Hommes puis comme Présidente de la Fondation Surgir.

Elle a créé la Fondation Surgir en 2001 à Lausanne, pour défendre les femmes victimes de violence, de crimes d'honneur et de mariages forcés partout dans le monde. Nous nous souviendrons de son indéfectible engagement et de sa détermination.

Les obsèques auront lieu le vendredi 22 avril à 10h30 à l'Église Catholique de Lutry. Le corps de Jacqueline Thibault repose à la Chapelle Saint Roch à Lausanne.